Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 20. Dezember 2007 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an die Eheleute Annelie und Jürgen Meyerhoff

Annelie und Jürgen Meyerhoff haben als Trainer und Betreuer den Faustballsport in Schneverdingen im Laufe vieler Jahrzehnte zu einer internationalen Größe etabliert. Bereits seit dem Jahr 1962 leitete Jürgen Meyerhoff die Faustballabteilung des TV Jahn Schneverdingen e. V. mit großer Unterstützung durch seine Ehefrau.

Begonnen hat die Erfolgskarriere mit dem Gewinn der Niedersachsenmeisterschaft der männlichen C-Jugend im Jahr 1969. 30 Deutsche Meisterschaften, 12 Vizemeisterschaften, 19 Dritte Plätze im Jugendbereich; 16 Deutsche Meisterschaften, 16 Vizemeisterschaften, 6 Dritte Plätze in der 1. Bundesliga der Damen. Alles in allem sind es wohl 112 errungene Medaillen einschließlich der Europa- und Weltpokalsiege. Und immer wieder Talente, die sich für den Einsatz in der Deutschen Nationalmannschaft qualifizieren. Eine Bilanz, die sich wahrlich sehen lassen kann.

Die Erfolgsgeschichte war geprägt durch eine hervorragende Kinder- und Jugendarbeit des Ehepaars. Einer von vielen Höhepunkten im Wirken der Meyerhoffs war die Verleihung des "Grünen Bandes für vorbildliche Talentförderung im Verein".

Erwähnenswert ist auch, dass der Rat der Stadt Schneverdingen bereits am 19. Februar 1990 in der Reihe "Ehrung von Gemeindebürgern" das Ehepaar Meyerhoff für seinen vorbildlichen Einsatz als Jugendbetreuer geehrt hat.

Abgerundet wurde der ehrenamtliche Einsatz nicht zuletzt durch die Ausrichtung diverser Deutscher Meisterschaften in der Halle und auf dem Feld hier in Schneverdingen.